



**Nombre de alumnos: Danna Itzel
López Díaz**

**Nombre del profesor: Antonio galera
Pérez**

Nombre del trabajo: justicia social

**Materia: ciencia tecnología sociedad
y valores**

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 3 semestre

Grupo: "U"

Justicia social

La percepción social de la crisis ambiental

La crisis ambiental es producto de un modelo de producción basado en la utilización creciente de recursos ya sean renovables como no renovables y en el control de la contaminación, Una de las causas determinantes de la crisis ambiental es la compleja dinámica que surge como resultado de la interacción del ser humano y su entorno.

Las relaciones entre la medio ambiente y trabajo social

El crecimiento continuo y exponencial de la economía y en el que la utilización de los recursos naturales y el impacto sobre el medio ambiente se supeditan a la actividad productiva, se producen tanto a nivel local como global, una serie de problemas que adquirieron dimensiones preocupantes porque contribuyen a degradar la calidad de vida, a limitar la continuidad de los ecosistemas e incluso la vida de las personas presentes y futuras.

Interpretación de la problemática desde el punto de vista ético

Es un parámetro que indica las consecuencias de la crisis que actualmente vivimos entorno a la percepción de una crisis de justicia en los derechos humanos y como tal tiene que ver con todos los derechos que tiene otros seres para que prevalezcan para el desarrollo de la humanidad que reclaman alimentos, higiene, cultura.

Antecedentes históricos

La evolución de las culturas muestra que el fenómeno del racismo encuentra su fundamento en la concepción que los hombres tienen de la diversidad. De ello dan claro testimonio los sentimientos de xenofobia que desatan las luchas étnicas o tribales. La antigua práctica de la esclavitud y de la servidumbre ilustra igualmente las relaciones de dominio que han existido en el curso de la historia en etnias y pueblos diferentes, o incluso dentro de sociedades y grupos culturales.

La doctrina

Los principales factores que desarrollaron del racismo, surgidos durante el periodo de colonización, son la conciencia de la identidad cultural propia de cada pueblo, la introducción de la jerarquía en estas culturas y, en consecuencia, el establecimiento de relaciones de dominio entre esos pueblos. Desde el siglo XVI, sociedades que se proclamaban científicas han buscado clasificar las razas humanas intentando crear estereotipos.